



Im ersten Halbjahr 2016 war viel los bei der Seniorengruppe! Unsere Treffen, der Kulturausflug nach Völs am Schlern mit der Besichtigung der Kaffeerösterei Caroma und die Wallfahrt nach Maria Trens sorgten für viele schöne und gemütliche Momente.

Mit der Messe am Johannestag 24.06.2016 und dem Konzert der Musikkapelle gingen wir in die Sommerpause. Wir beginnen am 05. Oktober 2016 mit dem Herbstprogramm und freuen uns auf ein Wiedersehen!

Agatha Aster



Viel Spaß bereitete die Sitzgymnastik, die von Frau Paula immer abwechslungsreich gestaltet wurde und dafür bedanken wir uns herzlich! Eine besondere Überraschung war der Besuch der Firmlinge in der Seniorenstube, die uns nicht nur mit ihren vorgetragenen Liedern, sondern auch mit Kuchen und allerlei liebevoll zubereiteten Köstlichkeiten verwöhnten.



Ein herzliches Dankeschön an die Firmlinge und ihre Eltern! Es freut uns berichten zu können, dass unsere Seniorengruppe mittlerweile auf über 50 Mitglieder angewachsen ist! Leider mussten wir uns von Frau Maria Gruber Ehringer und Herrn Paul Erschbaumer verabschieden.

